

Du 17 au 20 août 2025, trois enseignantes passionnées et une conseillère pédagogique en français langue seconde (FLS) ont eu l'occasion de participer à une formation d'appoint enrichissante, offerte par les CP en FLS des commissions scolaires anglophones. Cet événement avait été précédé de formations en format virtuel afin de bien accompagner ces enseignantes au cours de l'année scolaire. Ce rassemblement professionnel, tenu dans un cadre convivial, a permis de renforcer les compétences pédagogiques tout en favorisant le réseautage et la collaboration.



Myriam Beebe, Pascale Denis-Thibodeau, Krystal Hovington, Nancy Langlois

## Un programme riche et varié

La formation s'est déroulée sur trois journées intensives, ponctuées d'ateliers dynamiques, de jasettes pédagogiques et de moments de réflexion collective. Les participantes ont exploré des thématiques clés telles que :

- L'interaction orale : Comment l'enseigner efficacement et en faire un levier pour la rétroaction.
- La planification en FLS : Des sentiers à suivre pour structurer l'enseignement de manière créative.
- L'intelligence artificielle : Un outil innovant pour différencier l'enseignement et soutenir la planification.
- La littérature jeunesse : Un vecteur puissant pour dynamiser l'apprentissage du vocabulaire.
- La conscience phonologique et les ateliers d'écriture : Pour enrichir les pratiques pédagogiques au primaire et au secondaire.

En somme, cette formation d'appoint en FLS a offert une expérience professionnelle riche, stimulante et porteuse de nouvelles idées. Une belle façon de débiter l'année scolaire avec enthousiasme et confiance!

